

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Menurut hasil penelitian yang telah dilakukan pada kasus anemia ringan pada Ny.N binaan kebidanan masa mengandung, persalinan, pasca melahirkan, dan anak baru lahir pada penatalaksanaanya memiliki keterkaitan satu sama lain antara teori dan hasil penelitian yang didapatkan. Penelitian yang dilakukan bermaksud diantaranya:

1. Penatalaksanaan binaan kebidanan masa mengandung dengan anemia ringan di PMB Kabupaten Bekasi.

Penatalaksanaan yang dilakukan oleh bidan terdapat kesenjangan dalam pelayanan pengecekan masa mengandung meliputi 5 T hanya dilakukan 4 T (yang tidak dilakukan adalah pengecekan laboratorium darah Hb) tidak sesuai dengan teori mengenai kajian penatalaksanaan pelayanan binaan kebidanan. Setiap kali bertemu diberi 10 pil Fe yang disarankan 4 minggu(perlu ditingkatkan untuk pemberian pil Fe). Tidak sesuai dengan teori mengenai pelayanan binaan kebidanan, Tidak ada pemakan konsumsi Fe pada bunda yang benar, sementara suami jarang mengingatkan pada bunda,(perlu ditingkatkan). Bunda dan sanak saudara belum menyiapkan pendonor darah(seharusnya sudah menyiapkan untuk pencegahan bunda terjadi komplikasi, tidak sesuai dengan teori mengenai kajian penatalaksanaan binaan kebidannan, Bertemu rutin masa mengandung(sudah sesuai dengan teori).

2. Penatalaksanaan binaan kebidanan bersalin dengan anemia ringan di PMB Kabupaten Bekasi.

Penatalaksanaan yang dilakukan oleh bidan terdapat kesenjangan dalam pelayanan intranatal care meliputi bahwasanya bunda mengidap partus lama (tetapi tidak dirujuk setelah 12 jam berada di bidan) Tidak sesuai dengan teori mengenai kajian penatalaksanaan binaan kebidanan. Partograf tidak diisisebelum persalinan (tidak sesuai dengan teori mengenai pelayanan binaan kebidanan), Tidak di siapkan donor darah (tidak sesuai dengan teori mengenai pelayanan penatalaksanaan binaan kebidanan), Rujukan disaat kondisi pandemi sekarang(belum dilakukan), Kolaborasi dengan dr, SpOG(tidak dilakukan), Infus(tidak dilakukan dan tidak sesuai dengan teori mengenai

penatalaksanaan binaan kebidanan, Pemberian nutrisi tinggi protein dan hewani (perlu ditingkatkan).

3. Penatalaksanaan binaan kebidanan pasca melahirkan di PMB Kabupaten Bekasi

Penatalaksanaan binaan kebidanan pasca melahirkan di kabupaten bekasi sudah sesuai dengan teori. Sudah dilakukan bertemu pertama dan kedua sampai bertemu ketiga, keempat secara offline langsung bertemu pada rumah pasien. Pencegahan perawatan luka untuk penyembuhan luka laserasi jalan lahir bunda pada jahitan perineum bunda(sudah sesuai dengan teori mengenai kajian penatalaksanaan binaan kebidanan, mengecek perdarahan dikarenakan takut terjadi sub involusi(sudah sesuai dengan teori dan kajian mengenai penatalaksanaan binaan kebidanan. pencegahan infeksi dan mobilisasi(sudah sesuai dengan teori mengenai penatalaksanaan binaan kebidanan), memantau ttv dan perdarahan, masase fundus uterus(sudah sesuai dengan teori mengenai penatalaksanaan binaan kebidanan) dan pemberian nutrisi yang baik tinggi protein dan hewani(perlu ditingkatkan lagi dikarenakan belum sesuai dengan teori mengenai penatalaksanaan binaan kebidanan).

4. Penatalaksanaan binaan kebidanan anak baru lahir di PMB Kabupaten Bekasi

Sudah sesuai dengan teori. Sudah dilakukan bertemu pertama sampai ketiga secara offline langsung dengan bertemu ke rumah pasien. bertemu neonatus sebanyak 3 kali(sesuai denganteori), mengecek kulit pada anak apakah kulit pucat(sudah dilakukan dan sesuai dengan teori) pemantauan tali pusat apakah terjadi kekuningan atau tidak(sudah dilakukan) sampai pada anak 24-48 hari, dan mengajurkan untuk mengkonsumsi ASI saja hingga usia 6 bulan, menginfokan bunda untuk selalu memantau perkembangan anak sampai usia 6 bulan agar mencegah stanting(sudah dipesankan dan sesuai dengan teori).

6.2 Saran

1. Bagi Bidan

Melalui penulisan laporan tugas akhir ini, diharapkan bidan dapat mengisi partograf sebelum persalinan atau memantau proses kemajuan persalinan menggunakan partograf, memberikan dampak positif diharapkan dapat menambah wawasan bidan untuk meningkatkan kualitas

penatalaksanaan kasus anemia ringan dengan tepat dan dapat melakukan upaya penyusutan kasus anemia ringan dengan memberikan pendidikan kesehatan mengenai pentingnya mengkonsumsi pil Fe yang tepat. Dan Hendaknya dilakukan upaya penyusutan anemia dengan melakukan pemantauan konsumsi Fe oleh pasangan atau anggota sanak saudara pada bunda hamil dan memberikan penyuluhan pada bunda hamil tentang pentingnya asam folat bagi pertumbuhan calon anaknya.

2. Bagi Institusi Pendidikan

Melalui laporan tugas akhir ini, diharapkan dapat memberi masukan institusi pendidikan dalam peningkatan system pendidikan terutama untuk materi perkuliahan sebagai pengembangan ilmu dan sebaiknya di perpustakaan diadakannya buku mengenai anemia ringan agar mahasiswa dapat membaca dan mahasiswa dapat menambah pengetahuan mengenai anemia ringan.

3. Bagi Konsumen

Melalui penulisan ini, diharapkan konsumen mengetahui tentang anemia ringan, bagaimana tinda lanjut jika terjadi kasus tersebut dan dapat mencegah terjadinya anemia ringan dengan cara menjaga keperluan nutrisi yang tinggi protein dan hewani, melakukan anjuran dalam pengecekan terutama mengenai tanda bahaya dalam masa mengandung dan persalinan sesuai dengan buku panduan.